

El Milagro de Lourdes

(Viene de la Página 2)

El penúltimo milagro reconocido en Lourdes es el de la religiosa salesiana Luigina Traverso, ocurrida en 1965. Se trata del milagro n° 68 registrado en este santuario del sur de Francia atribuido a la intercesión de Nuestra Señora de Lourdes. El milagro, agregó la nota del Santuario, fue declarado tal por el obispo italiano Alceste Catella, de la diócesis de Casale Monferrato, donde vive la hermana sanada. Cuando visitó Lourdes en 1965, sor Luigina Traverso sufría una "ciática paralizante en meningocele", grave, paralizante y dolorosa enfermedad por la que había sido operada sin éxito en múltiples ocasiones. Su curación inexplicable, completa y permanente fue presentada en julio de 2010 ante la Oficina de Constataciones Médicas que examina las supuestas curaciones que se declaran tras la visita al santuario mariano, informaron medios católicos. La religiosa, que en 1965 viajó en camilla a Lourdes y volvió a Italia por su propio pie, dijo haber sentido un "fuerte calor" en el cuerpo y el deseo de levantarse cuando pasó el celebrante con la hostia consagrada.

El último milagro reconocido, el n° 69, es el de Danila Castelli, ita-



Santa Bernadette Soubirous

liana, esposa y madre de familia, quien comenzó a sufrir de "graves crisis hipertensivas espontáneas" en 1980, a los 34 años. En 1989, durante una peregrinación a Lourdes, Danila salió de las piscinas del santuario sintiendo "un extraordinario bienestar".

Unos meses más tarde, la italiana dio parte de su curación a la Oficina de Constataciones Médicas del santuario. Pasaron los años y se constató que la curación era realmente duradera, con 5 reuniones en la Oficina en 1989 y en 2010.

Ese año la Oficina concluyó que "la señora Castelli estaba curada, de manera total y duradera, desde su peregrinación a Lourdes en 1989, de la enfermedad de la que sufría, y esto sin que tenga relación alguna con las cirugías o los tratamientos".

Su recuperación fue certificada como "inexplicable en el estado actual de los conocimientos científicos."

Entre las más de 7,000 curaciones que han tenido lugar en Lourdes en más de siglo y medio, sólo 69 se han reconocido oficialmente hasta 2014.

El Presbítero San Valentín 14 de Febrero Día del Amor - Día de la Amistad

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo

San Valentín fue un sacerdote que servía en un templo durante el reino de Claudio II cuando el Emperador de Roma decidió que los jóvenes que servían en el ejército debían todos ser solteros, porque en su opinión los hombres sin familia eran mejores soldados al no tener ataduras, ...así que Claudio II prohibió el matrimonio.

Valentín pensó en la injusticia del decreto y desafiando al Emperador continuó efectuando el rito de matrimonio en secreto, hasta que fue descubierto por los guardianes de Claudio II. aprovechó la ocasión para declarar su Fe Cristiana.

Claudio II, forzado por miembros de su gobierno, dio orden de encarcelar al Presbítero por desafío a la ley.

Ya en la cárcel, el lugarteniente Asterius, quien era el encargado de encarcelarlo, quiso ridiculizar al sacerdote Valentín poniéndolo a prueba. Le retó a que devolviera la vista a su hija Julia, que nació ciega. Valentín aceptó y haciendo uso de su buena fe cristiana, y en nombre del Señor, la muchacha recuperó la vista. Arterius y su familia convulsionados



por el hecho insólito se convirtieron al cristianismo. Pero esto no ayudó a Valentín a obtener la libertad y finalmente el emperador ordenó que lo martirizaran y ejecutaran, lo que sucedió el 14 de febrero del año 270.

La joven Julia en agradecimiento sembró

un "almendro" el que se ha convertido en el símbolo del amor y la amistad; ...y poco a poco sin saberse como se convirtió en el patrón de la juventud y más tarde en el patrón de los enamorados.

Es así que esta celebración de San Valentín el 14 de febrero fue esta-

blecida por el Papa Gelasio I, entre el año 496 y el 498 después de Cristo. Sin embargo, la festividad de San Valentín fue eliminada del calendario eclesiástico en el año 1969 como un intento de la iglesia católica por eliminar santos de origen legendario. Pero esta festividad ha seguido celebrándose por algunas parroquias. Además Valentín es venerado como santo por la iglesia Ortodoxa y por la iglesia Anglicana.

La fecha de celebración del 14 de febrero fue establecida -entre el año 496 y el 498 después de Cristo- por el Papa Gelasio; y la costumbre de intercambiar tarjetas de amor nació en Francia y en Gran Bretaña entre la caída del Imperio Romano y mediados del siglo XV. La costumbre se desarrolló en Norteamérica en el siglo XVIII ...y hacia el 1840 Esther A. Howland, oriunda de Worcester, Massachusetts, comenzó a crear y después a vender las tarjetas postales de San Valentín haciéndose acreedora al calificativo de "The Mother of the American Valentine."

LA VOZ

La Niñez de José Martí, Apóstol de la...

(Viene de la Página 2)

Pepe que ya tiene 12 años, da muestras de gran progreso por su inteligencia y aplicación. Don Mariano por estrecheces económicas ha colocado al primogénito de dependiente en una bodega. No por eso abandona Pepe sus estudios y por las noches asiste a clase del colegio de Mendive. El 27 de septiembre de 1866 fue aprobado su ingreso en el instituto provincial de segunda enseñanza.

La inquietud patriótica no es indiferente a José Julián. En el instituto de la Habana los estudiantes han tomado bando y se han dividido en "gorriones", los hijos de los españoles militantes, y "bijiritas" que agrupara a aquellos jóvenes que ya sentían la cubanía, en el que Pepe se identifica. Su fervor patriótico ya es notorio y el "Grito de Yara" le inspira su soneto intitolado "Diez de Octubre". Colabora en el periódico político "Diablo Cojuelo" en el que dice: "Toda injusticia contra un hombre, ofende a todos los hombres". En el también único número de periódico Patria Libre, publicado el 23 de Enero de 1869 aparece su poema dramático "Abdala", en el que narra la epopeya de un pueblo valiente que conquistó la libertad. Abdala, el guerrero que le posesiona, pasa por el duro trance de decir adiós a su madre:

¡El amor, madre, a la patria
no es el amor ridículo a la tierra,
ni a la yerba que pisan nuestras plantas,
es el odio invencible a quien la oprime,
es el rencor eterno a quien la ataca....!

La idea del sacrificio ya se perfila en la imaginación del adolescente

patriota: "¡Oh, que dulce es morir cuando se muere luchando, audaz, por defender la patria!"

Así fue la niñez de nuestro indolegable héroe, cubano universal, que dedicó su extraordinaria vida a la libertad de la patria que le vio nacer, que ofreció su vida en Dos Ríos, aquel aciago 19 de Mayo de 1895, a caballo, de cara al sol, como mueren los valientes, como ejemplo supremo de patriota inmarcesible. Una vida pletórica de heroísmo, de emociones, de sacrificios, de abanderado de la patria sublime que le vio nacer.

A él dedicamos este acto de recordación y reafirmación patriótica, en que nos honramos honrando su memoria. Predicando su sagrado legado, como vía que nos conducirá a reconquistar a libertad y la democracia para Cuba.

Nuestra Regional de Elizabeth en New Jersey de la Junta Patriótica Cubana, por 36 años consecutivos ha conmemorado con fé y reverencia el aniversario del natalicio del Apóstol de la Independencia de Cuba, nuestro José Martí. Hemos logrado la participación con oratoria magistral de figuras muy prominentes de nuestro exilio para la mejor divulgación de su vida y su obra. Creemos que seguir sus enseñanzas es el mejor camino para nuestra generación y las venideras, para ver de nuevo una Cuba libre, luminosa, democrática, próspera y generosa, "con todos y para el bien de todos", en la que la nación cubana recupere el lugar cimero que le corresponde entre los pueblos libres del mundo.

Lo Leí en LA VOZ



Los restos mortales de San Valentín se conservan en la Basílica de su mismo nombre, en la ciudad de Terni, Italia, conocida como la capital de los enamorados, celebrándose en dicho templo, -cada 14 de febrero- un religioso acto de compromiso por parejas que desean contraer matrimonio al siguiente año.

Bienaventurados los Pacificadores (1)...

(Viene de la Página 2)

abarcó desde la construcción de guarderías, hasta la limpieza de vecindarios y la eliminación de grafitis. A partir de esto, el padre Boyle ayudó a abrir Homeboy Bakery, que contrató a pandilleros para hacer y vender productos horneados. Sobre todo, fue una oportunidad para que los ex rivales trabajaran codo con codo y se conocieran como seres humanos.

"Lo que hemos llegado a ver como comunidad es que, sin afinidad, no hay paz; sin afinidad, no hay justicia; sin afinidad, no hay igualdad", dijo el padre Boyle durante una charla en la Universidad de San Diego, en 2018. "No importa cuán singularmente enfocados estemos en esos objetivos dignos; las cosas no pueden suceder, a menos que haya un sen-

tido subyacente de que nos pertenecemos unos a otros".

El éxito de la panadería sentó las bases para más empresas sociales, lo que eventualmente condujo a la creación de Homeboy Industries, el programa más grande y exitoso de intervención de pandillas, rehabilitación y reingreso a la sociedad. Más de 10,000 ex pandilleros participan en el programa cada año y hacen cambios positivos en sus vidas.

Uno de los participantes es Jason, quien ha estado en pandillas desde los 14 años. Cumplió una pena de prisión de 15 años, después de lo cual recurrió a Homeboy Industries, para que lo ayudara a cambiar de una vida de violencia a una de paz y satisfacción. Jason notó que está progresando y dijo: "Creo que los días oscuros que pasé me permiten ver la luz que veo hoy".